



Communiqué de presse  
Mardi 7 mars 2023

## **Christophe Hay confirme ses deux étoiles rouge et son étoile verte au guide Michelin pour son restaurant Christophe Hay\*\* de son établissement Fleur de Loire, à Blois (41)**

*A l'occasion de la cérémonie des étoiles, qui s'est tenue à Strasbourg ce lundi 6 mars 2023, le guide Michelin a renouvelé sa confiance au chef Christophe Hay en confirmant ses deux étoiles rouge et l'étoile verte pour son restaurant Christophe Hay de son établissement Fleur de Loire à Blois (41).*



*“Merci au Guide Michelin pour cette confiance renouvelée. Nous continuons d'écrire cette belle histoire au quotidien, ensemble. Une histoire de terroir, de partage, de savoir-faire, de transmission et de passion”.*

**Christophe Hay**

Accès aux visuels de Fleur de

Loire et le portrait du chef

Christophe Hay

**À propos :** Le chef Christophe Hay, a inauguré Fleur de Loire en juin 2022 à Blois. Une véritable Maison gastronomique, nichée sur les rives de Loire, comprenant un restaurant gastronomique signature Christophe Hay\*\*, un deuxième restaurant gastronomique Amour Blanc, un hôtel 5\* Relais & Châteaux de 44 chambres dont 11 suites, un kiosque à pâtisseries, une boutique-épicerie et un spa Sisley®. Édifice historique du XVII<sup>ème</sup> siècle construit sur ordre de Gaston d'Orléans, frère du roi Louis XIII, le nouveau lieu de vie du chef Christophe Hay place l'hospitalité au cœur de ses valeurs.

